



# フレンズだより

7月

令和3年7月10日発行



ミラ・ステラ  
MOS

バーガー  
BURGER



7月7日は七夕でしたね。ミラフレンズ・ステラフレンズでも笹の葉にあらかじめ作っておいた飾りをつけました。短冊には子供達の思い思いの願いが書かれていました。「〇〇になりたい。」というかわいい願いや、「コロナがおさまりますように。」といった、今ならではの願いなど、様々でした。七夕当日はあいにくの天気で、残念ながら星は見られませんでした。きっと子供達の願いは届いていることなのでしょうね★七夕の日のゲーム活動は「七夕星釣りゲーム」をしました。いつもの魚釣りとはひと味変えて、天の川の星を釣ってチームで点数を競いました！星の大きさごとに点数が違い、釣れそうで釣れないものもあって、とても盛り上がりました。

毎月お楽しみの活動、クッキング！コロナウィルス感染防止を考え、個別に簡単に料理できるメニューを考えています。今月は各自ではさんで作る、みんな大好きハンバーガーでした。解凍したハンバーグをひとりずつホットプレートで焼き、レタスやトマト、チーズなどいれたい具材をはさみました。一人ひとり苦手なものもあるので、「僕はチーズはいらぬい。」「私はレタスがだ〜い好き。」といった子供達オリジナルのハンバーガー！それぞれの個性が出ていて面白いですね。大きな口をあけて、ほおばる子供達の顔が印象的でした！



## おはなし活動

活動のひとつの「おはなし活動」今年度の読み聞かせでは、昔話や童話など昔からあるお話を選び読み聞かせをしています。誰もが知っているおはなしだからこそ楽しめたり、有名なおはなしだけど、現代の子供達が実はあまり知らないこともあって、いろんな発見があります。よく知っているおはなしは、ミニ劇場をしながらみんなが参加し、役になりきってセリフを言って楽しむ姿が見られました。



桃太郎劇場



## もうすぐ夏休み！！

もうすぐ夏休みに入ります。昨年同様コロナ対策をしながらの長期休みとなります。今年度は密を避けるために、親子活動は実施しないことになりました。コロナ禍で出来ることを考えながら、水遊びや楽しい製作遊びなど子供達が楽しく過ごせるよう、計画していきたいと思っておりますので、ご理解いただきたく思います。

また休み中学習も習慣にしていきたいと思っておりますので、学校からの宿題を持たせてください。夏休み中は生活のリズムが乱れがちになりますが、できるだけリズムを崩さないよう、ご家庭でもご協力お願いいたします。